

BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Boletín Nº 242

EN BUENAVENTURA, GESTIÓN DEL RIESGO ACTIVA COMPROMISOS PARA EL FORTALECIMIENTO DE COMUNIDADES MÁS VULNERABLES



Buenaventura, Valle del Cauca, 28 de diciembre de 2018. (@UNGRD). Con la participación del Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Eduardo José González Angulo, se llevó a cabo la sesión extraordinaria del Consejo Distrital de Gestión del Riesgo de Buenaventura, en donde se realizaron varios compromisos entorno a las necesidades presentadas por la comunidad.

Esta sesión del Consejo, permitió abarcar el desarrollo del Plan de Acción que se realizó para la vereda de Bendiciones luego de verse afectada en 2006 por una avenida torrencial, para lo cual desde el municipio y con el apoyo del Gobierno Nacional se reforzarán temas en materia de vivienda,







BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

limpieza de sistema de alcantarillado, fortalecimiento de las entidades operativas y de socorro del municipio.

"Vinimos a recorrer con la comunidad el barrio Nueva Esperanza en la vereda Bendiciones, para verificar qué necesidades hacen falta por solucionar respecto a la reconstrucción de esta zona. Con el Consejo Distrital de Buenaventura como primeros respondientes nos hemos comprometido a darle viabilidad a los trámites necesarios para que en esta ciudadela se pueda vivir de mejor forma" señaló Eduardo José González, Director de la UNGRD.

Al respecto, desde la UNGRD se realizará con el apoyo de un ingeniero y con acompañamiento de la alcaldía la revisión de algunas viviendas que presentan algún daño en sus estructuras y así definir cuáles acciones se pueden ejecutar para el mejoramiento de estas viviendas.

Por otra parte, y como se han presentado problemas con la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales PTAR, se enviará desde el Gobierno Nacional un equipo vactor a la alcaldía para que se defina un cronograma de limpieza de sistemas de alcantarillado en Buenaventura, dándole prioridad a la PTAR dada la urgencia que representa.

En materia del fortalecimiento de cuerpos de socorro, con el Consejo Distrital de Buenaventura se realizará una reunión técnica con los directores de las entidades para empezar a mejorar las capacidades de estas en el territorio.

"Seguimos construyendo país con el apoyo de la comunidad. Avanzamos en los planes de acción y prevención con los Consejos Territoriales de Gestión del Riesgo. En Buenaventura, recorrimos esta ciudadela y hoy dejamos puestos unos compromisos para ejecutar en el 2019 y que las familias puedan vivir con mejores condiciones" manifestó González Angulo.

Plan Todos Somos Pazcífico

En el marco de la visita a Buenaventura, el director de la UNGRD, Eduardo José González Angulo en conjunto con la Directora Ejecutiva del Fondo Todos Somos Pazcífico, Luz Amanda Pulido, y representantes del Ministerio de Hacienda e Interior y la Fiduprevisora, se reunieron con el Comité del Paro Cívico y el Fondo Distrital Especial para Buenaventura con el propósito de presentarles una propuesta para el buen







BOLETÍN informativo Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

funcionamiento de este último fondo con lo cual puedan darle continuidad a proyectos para el beneficio de la comunidad.

Así mismo, el Fondo Todos Somos Pazcífico, presentó a los representantes de las comunidades los avances que se llevan en la ejecución de los proyectos de agua, saneamiento y energía y consensó con los líderes comunales acciones que permitan continuar con la ejecución de las obras, así como mejoras de acuerdo a las necesidades de la población.

